

24Jam

FKIK Unismuh dan BEM FK Gelar International Community Development Project di Desa Binaan

Subhan Riyadi - MAKASSAR.24JAM.CO.ID

Oct 3, 2022 - 14:41



GOWA-Membangun Indonesia dibutuhkan sebuah gagasan untuk mempermudah tujuan yang ingin dicapai dalam pembangunan tersebut.

Gagasan ini menentukan arah pembangunan Indonesia menjadi jelas sehingga titik utama dari pembangunan Indonesia adalah desa. Desa merupakan ujung tombak pemerintah dalam melakukan pembangunan.

Menyadari hal tersebut, maka dilaksanakanlah International Community Development Project, sebuah program kolaborasi pengembangan dan pemberdayaan masyarakat desa oleh Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Unismuh Makassar dan Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Kedokteran Unismuh yang diselenggarakan di Desa Binaan, Desa Tanakaraeng, Kecamatan Manuju, Kabupaten Gowa pada Minggu, 2 Oktober 2022.

Hal ini dilakukan guna mengembangkan dan memajukan desa binaan agar masyarakatnya dapat mengerti dan memahami terkait kesehatan digital (e-health) yakni telemedicine dalam akselerasi pelayanan kesehatan utamanya ditingkat fasilitas pelayanan kesehatan primer.

Rangkaian kegiatan kolaborasi Fakultas kedokteran dan ilmu kesehatan Universitas Muhammadiyah Makassar (FKIK Unismuh Makassar) dan De Martinis Telemedicine Panel (DEMATEPA) ini untuk memperluas jejaring hubungan internasional dan meningkatkan pengetahuan kedokteran berbasis teknologi.

Oleh karena itu FKIK Unismuh Makassar bersama BEM FK Unismuh Makassar menghadirkan Prof, Dr. Nando Campanella, Ph.D dari Italia langsung terlibat ke masyarakat untuk mengedukasi secara langsung terkait telemedicine dan pentingnya teknologi dalam membantu pelayanan kesehatan secara umum khususnya di daerah terpencil dalam hal ini di Desa Binaan FKIK Unismuh dan BEM FK Unismuh.

"Kita perlu memperkenalkan bagaimana keadaan lapangan dan kultur masyarakat kita kepada orang luar negeri, dan sebaliknya kita juga kita lebih banyak informasi bagaimana kemajuan orang luar negeri dalam menangani kondisi masyarakatnya khususnya dibidang kesehatan," kata dr. Hardian Nugraha.

"Adanya Kerja sama Antara FKIK Unismuh Makassar dan DEMATEPA, dengan menghadirkan Dr. Nando Camanella, Ph.D untuk berbicara didepan masyarakat tentang Telemedicine adalah salah satu langkah yang inisiatif untuk membantu masyarakat mengenal bagaimana mempermudah akses pelayanan kesehatan yang lebih baik" Ucap dr. Hardian Nugraha selaku perwakilan Pimpinan FKIK Unismuh Makassar yang sempat hadir dalam kegiatan tersebut.

Kegiatan ini juga turut dirangkaikan dengan kegiatan donor darah bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Sulawesi Selatan sebagai bentuk kepedulian dan aksi kemanusiaan kepada pihak yang membutuhkan dan hal ini merupakan program dari Departemen Pengembangan Masyarakat (PENGMAS) BEM FK Unismuh Makassar.

Dalam sambutannya, Ketua BEM FK UNISMUH, Muhammad Risqullah Ammar mengatakan bahwa, adanya International Community Development Project ini sebagai langkah awal pencerdasan masyarakat desa terkait pentingnya melek teknologi di Era Disrupsi saat ini, dalam hal ini digitalisasi di bidang kesehatan.

Selain itu, lanjut Risqullah kegiatan ini dirangkaikan dengan donor darah sebagai aksi kemanusiaan bersama yang dimulai dari desa untuk semua. Harapannya Desa Tanakaraeng ini bisa menjadi desa binaan percontohan dalam kolaborasi internasional dan proyek pengabdian masyarakat sehingga membuat desa ini menjadi desa yang mandiri, sehat dan cerdas. Hal ini tentu bisa terwujud dengan berkolaborasi bersama”

Kegiatan ini dihadiri Sekretaris Camat Kecamatan Manuju, Kepala Desa Tanah Karaeng, dan beberapa petinggi perangkat Desa lainnya seperti Kepala BPD Tanakaraeng, Kapolsek Manuju dan Danposramil Manuju, serta tentunya masyarakat Desa Tanakaraeng yang menjadi sasaran utama sebagai audiens dalam kegiatan ini.

Hal ini menunjukkan betapa antusiasnya masyarakat dalam menyambut dengan baik adanya kegiatan ini dan tentunya menjadi kebanggaan tersendiri bagi Kepala Desa Tanah Karaeng dan masyarakatnya.

“Kami sangat senang dan menyambut baik kedatangan Dr. Nando Campanella PhD di desa kami. Hal ini suatu kebanggaan dan kesyukuran bagi kami bisa menerima tamu dari luar negeri untuk belajar dan berbagi ilmu di desa kami. Semoga kegiatan ini membawa manfaat bagi kami masyarakat desa utamanya dibidang kesehatan dan berharap kegiatan ini bisa terus terselenggara dan Desa Tanakaraeng bisa menjadi percontohan bagi desa lainnya," ujar Kepala Desa Tanakaraeng H. Sampara, S.IP

Seluruh rangkaian kegiatan yang dilakukan sebagai bentuk implementasi dari Caturdharma Perguruan Tinggi Muhammadiyah yakni Pengabdian kepada Masyarakat dan ini menjadi komitmen bersama untuk dapat melakukan aksi-aksi nyata dalam pengembangan desa menuju desa sehat dan cerdas dengan semangat gotong royong dan berkolaborasi

Reporter : Ikhsan Mursad, Muh. Risqullah Ammar